

VI. SIMPULAN DAN SARAN

6.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dibahas diatas, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Kinerja keuangan pada PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk dan PT. Charoen Pokphand Indonesia Tbk periode 2018-2022 yang diukur menggunakan metode EVA (*Economic Value Added*) yaitu $EVA > 0$ atau bernilai positif yang artinya kinerja perusahaan tergolong sangat baik karena telah terjadi proses nilai tambah ekonomis bagi perusahaan yang artinya bahwa kedua perusahaan yang bergerak dibidang *agri-food* ini dapat menjadi alternatif bagi para investor yang ingin menanamkan modalnya karena prospek perusahaan tergolong baik.
2. Kinerja keuangan pada PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk dan PT. Charoen Pokphand Indonesia Tbk periode 2018-2022 yang diukur menggunakan metode MVA (*Market Value Added*) menyatakan bahwa nilai MVA PT. Charoen Pokphand Indonesia Tbk jauh lebih tinggi dibandingkan PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk, baik itu nilai tambah ekonomis maupun nilai tambah pasar PT. Charoen Pokphand lebih unggul. Meskipun nilainya berbeda, kedua perusahaan ini memiliki MVA > 0 atau bernilai positif yang artinya bahwa kinerja keuangan kedua perusahaan ini berada dalam kondisi yang baik karena perusahaan mampu menciptakan nilai tambah pasar.
3. Pengukuran menggunakan metode EVA dan MVA PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk dan PT. Charoen Pokphand Indonesia Tbk periode 2018-

2022 menunjukkan bahwa kedua perusahaan ini secara umum mempunyai kinerja yang sama sama baik karena mencapai nilai EVA dan MVA yang positif. Jika dibandingkan dari hasil nilai EVA dan MVA, maka PT. Charoen Pokphand Indonesia Tbk mempunyai keunggulan dari segi *Net profit* dan aset perusahaan daripada PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk. Rekomendasi untuk meningkatkan kinerja perusahaan bisa dilakukan dengan membuka pasar ekspor yang lebih luas, mencari petani mitra yang bisa di ajak bekerjasama dan mampu diandalkan dalam memasok bahan baku, dan menstabilkan serta meningkatkan harga saham supaya nilai MVA bisa semakin meningkat setiap tahunnya.

6.2 Saran

Melalui penelitian ini, saran yang dapat diberikan oleh peneliti antara lain :

1. Bagi perusahaan, untuk meningkatkan nilai EVA agar tetap positif pada PT. Japfa Comfeed hendaknya perusahaan tersebut terus meningkatkan laba perusahaan dengan cara meningkatkan penjualan produk. Untuk meningkatkan nilai MVA PT. Japfa Comfeed sebaiknya membangun rasa kepercayaan kepada masyarakat untuk berinvestasi dan membeli saham pada perusahaan serta meningkatkan efisiensi operasional yang berpengaruh dan selisih antara *rate of return* dan WACC.
2. Bagi investor dan calon investor, hendaknya dapat mempertimbangkan dengan lebih cermat dalam mengambil keputusan investasi. Selain menggunakan analisis keuangan dari kondisi internal, investor juga perlu memperhatikan kondisi eksternalnya. Sehingga Investor dapat melihat prospek dan kelanjutan bisnis di masa depan.